

El Mercurio, 7 de Agosto 1971



Jacques Chonchol



Alberto Jerez

Izquierda Cristiana No Niega Concurso en Labores Gubernativas

La Organización de Izquierda Cristiana emitió ayer una declaración pública por la cual "llama a constituir la organización que encauce preferentemente la acción política de los miles de chilenos que inspirados en los valores culturales del cristianismo, sea que profesen alguna creencia religiosa o ninguna, desean organizarse para contribuir a la tarea de construcción del socialismo en nuestro país".

Agrega que "corresponderá a la Asamblea Constituyente y no a quienes nos hemos propuesto sólo la tarea de propiciar la formación del partido, definir nuestra vinculación con el Gobierno y la Unidad Popular y resolver nuestro ingreso a ella si somos oficialmente

invitados a participar. Desde ya, sin embargo, apoyaremos decididamente al Gobierno en el cumplimiento del Programa".

Señala enseguida que "la decisión de apoyo al programa de Gobierno no implicará de nuestra parte exigencia administrativa de ninguna especie y esperamos que sobre esa materia nadie se llame a engaño. Esto, sin negar el concurso de aquéllos de los nuestros que el Gobierno considere indispensable que asuman responsabilidades políticas o administrativas de carácter específico".

Finalmente dice que hay cristianos que militan en otros partidos de la UP y que la decisión de ellos de integrarse significará enriquecer su contribución a la Unidad Popular,